



**NASA** Fallos en un motor y fisuras retrasan el viaje a la Luna **P21**



**HISTORIA** Los misterios del 'Titanic español' que se hundió en Brasil **P24**

## La crisis de la energía fuerza a la UE a activar medidas de emergencia

**Von der Leyen** anuncia una "intervención" en el sistema por "sus limitaciones"

**España propondrá** extender la excepción ibérica a todos los socios comunitarios

**El Gobierno** planteará además congelar los precios de los derechos de emisión

MANUEL V. GÓMEZ, **Bruselas**  
La crisis del euro obligó a Europa a acordar medidas extraordinarias para salvar la economía hace 10 años. Durante la pandemia, la UE se reinventó de nuevo ante una crisis sanitaria sin precedentes. La guerra en Ucrania y la for-

midable crisis energética asociada, con una escalada de precios que atenaza a las grandes economías, obligan a una tercera revolución: la jefa de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, anunció ayer que activará medidas "excepcionales", con un cam-

bio en el sistema de formación de precios. España propondrá generalizar la excepción ibérica para desligar el coste de la electricidad de la cotización del gas: Italia, Austria, Bélgica y otros socios urgen a Bruselas a actuar en esa línea. Madrid apuesta también por conge-

lar los precios del mercado de CO<sub>2</sub> y presiona a Francia, de la mano de Berlín, para mejorar la interconexión. Bruselas baraja además medidas para frenar la especulación en los mercados, al hilo de lo que ya sucedió durante la crisis del euro. **PÁGINAS 34 Y 35**

## Bruselas estudia restringir los visados para los rusos pero sin un veto total

M. V. G., **Bruselas**

La Unión Europea se plantea una vuelta de tuerca adicional a las sanciones a Rusia por la invasión de Ucrania. Los ministros de Asuntos Exteriores estudiarán en la reunión que mantendrán hoy y mañana en Praga cómo restringir la entrega de visados a los ciudadanos rusos, especialmente los permisos turísticos. No hay sobre la mesa un veto general, sino una solución intermedia que concilie las posiciones de los Estados que abogaban por retirarlos en su totalidad —esencialmente los países Bálticos y Finlandia— y quienes rechazaban la medida: Alemania, España y la Comisión Europea. **PÁGINAS 2 Y 3**



**EL FUTURO DE LA IGLESIA, A DEBATE.** El Papa ha reunido a sus cardenales para debatir sobre el futuro de la Iglesia. La cita de dos días, a la que han acudido 190 purpurados, busca engrasar la nueva Constitución Apostólica y abordar los retos de la institución. / REUTERS **PÁGINA 5**

## El Gobierno presiona a la patronal para el alza de salarios

C. E. CUÉ / J. MARCOS, **Madrid**

El Gobierno presiona a la patronal para que ceda en la negociación con los sindicatos sobre los convenios colectivos, que está bloqueada. Tanto el PSOE como Podemos apoyan la subida de salarios, pero los socios de Gobierno chocan en la estrategia: la vicepresidenta Yolanda Díaz llegó a decir que la patronal "no está a la altura", palabras que matizó la ministra de Hacienda, María Jesús Montero, quien dijo que confía en el "sentido común". No es la única fricción entre los socios: también afloran discrepancias por el gasto militar. **PÁGINAS 12 Y 13**

La Compañía de Jesús es la orden que más acusaciones de abusos ha recibido en España, con 130 religiosos bajo sospecha

## Un infierno de pederastia en colegios jesuitas

J. NÚÑEZ / P. NAGOVITCH Í. DOMÍNGUEZ, **Madrid**  
Bautista lleva 50 años recordando una y otra vez los abusos que sufrió de niño en el colegio jesuita de Sant Ignasi de Sarrià, en Barcelona. El hermano Emilio Benedetti le agredía en su despacho y en una casa de colonias. No fue la única víctima en esa escuela, donde el

religioso trabajó entre 1969 y 1973: al menos otros 13 niños sufrieron la misma pesadilla. Benedetti fue

**40 casos en el centro más prestigioso de Buenos Aires**

trasladado después a otros centros de España y Bélgica y colaboró con entidades hasta su muerte, en 2019. No es un caso único en la Compañía de Jesús: es la orden que más acusaciones de abusos ha recibido en España, con 130 religiosos bajo sospecha, un 15,4% de los 840 clérigos acusados contabilizados por EL PAÍS. **PÁGINAS 20 Y 21**

Leer sin límites es conocer tus derechos y comprender los de otros

SUSCRÍBETE AQUÍ

